

Nos élus ont participé le 09/01 au débat d'orientations budgétaires jusqu'en 2026. Nous avons questionné la majorité sur ses choix politiques qui vont endetter fortement les Sénonais sur les 30 ans à venir. La majorité annonce un « choc d'investissements » de 50 millions sur 4 ans qui passe à côté des transformations économiques, sociales, environnementales et démocratiques dont nous avons besoin pour préparer l'avenir, plutôt un « choc d'endettement ».

Ainsi, seulement 4 millions sont prévus pour 21 écoles dont de nombreuses en mauvais état et énergivores.

Plus inquiétant, les économies de dépenses

de fonctionnement ont pour unique objectif la réduction du nombre d'agents municipaux et la suppression de services publics, si importants pour les habitants. Le choix du tout numérique ne sera jamais notre orientation.

Notre vision : il est primordial de redonner le pouvoir aux habitants, de construire ensemble les projets et la politique de notre ville, et pas d'imposer les orientations d'une majorité élue par seulement 10% des Sénonais. Retrouvez l'ensemble de nos interventions sur notre site: [www.sens-ecologie-solidarite.fr](http://www.sens-ecologie-solidarite.fr)

**Groupe d'opposition Sens Ecologie**